
Zappenduster… schon wieder! 
 

 
Blick entlang der Hauptstraße (Zur Linde), 14.06., ca. 23:30 Uhr 

 

Durch die Chronik unserer Ortschaft zieht sich in den letzten Jahren wie ein Roter… nein, 

eher wie ein Schwarzer Faden die Problematik „Beleuchtung“. Aktuell betrifft es Teile 

unserer Hauptstraße „Zur Linde“ (in etwa ab der Linde Richtung Unstrut, wie man auf dem 

Bild sieht), die Musserstraße und den Angerberg. Der Ausfall der Straßenbeleuchtung wurde 

von mir am 1. Juni an das Bauamt der Stadt gemeldet. In der Nacht zum 1. Juni zog ein 

Gewitter über unsere Ortschaft, ein Zusammenhang beider Ereignisse wurde von mir in 

Betracht gezogen. Aber ich bin da kein Experte. Seitdem ist man auf der Suche nach der 

wirklichen Ursache des Ausfalls… 

 

Im letzten Jahr hatten wir über mehrere Wochen das gleiche Problem, als bei den Arbeiten 

zur Verlegung des Glasfaserkabels eine Stromleitung beschädigt wurde. Vor zwei Jahren fiel 

die Beleuchtung auf unserem Anger aus, die erst vor wenigen Wochen wieder in alter Pracht 

erstrahlte. Aber auch die Angerbeleuchtung ist von dem aktuellen Ausfall betroffen. 

 

Der Ausfall wird sich vermutlich noch eine Weile hinziehen. Die Ursache muss jetzt, nach 

Aussage des Bauamtes, gemeinsam mit unserem Netzbetreiber gesucht werden. 

 

Gerade an diesem Wochenende, wenn Veranstaltungen auf dem Anger geplant sind, ist 

dieser Ausfall um so ärgerlicher. Trotzdem bitte ich um Verständnis! 

 

Tino Jäger 
 


